



Exposition "La musée"

publié le 27/05/2025

Nous sommes sortis mardi 13 mai à 10h00 avec les autres parents et Sylvie pour la visite du Musée Sainte-Croix. Dans le Musée, nous avons vu dans la première salle des photographies, des sculptures, des broderies, des gravures, des peintures et des bijoux fait avec de l'ivoire d'éléphant.

Après, nous sommes passés à la 2ème salle où il y avait la carte ancienne de la ville de Poitiers plus précisément le centre-ville.

Nous avons ensuite observé les statues en marbre, en argile, en ciment, en bois, en pierre, en bronze et aussi beaucoup de peintures réalistes de Poitiers et ses alentours. Certains parents ont visité l'exposition sur les pièces de monnaies gauloises (trésor de Chevanceaux), les assiettes en bois, etc.

C'était vraiment très intéressant de découvrir tout ça.

Vers 11h52 nous sommes sortis du Musée pour aller visiter la cathédrale Saint-Pierre de Poitiers

À 12h15 c'était la fin de notre visite, on a fait des photos ensemble.

Julienne, Alphonse, Latifha, Noorullah, Mama, Mari, Isabel, Lucas, Mirwais

Document joint

 [photos_musee \(PDF de 10.7 Mo\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.